

Gladys Serrano, Orgullo Latino en Hispanic Conseling Center

Jennifer Bonilla | jennifer@noticiali.com

Cumpliendo un arduo trabajo de más de tres décadas al servicio de la comunidad, Gladys Serrano se distingue como un verdadero ejemplo a seguir. Su profesionalismo, experiencia y dedicación son pilares en su labor de dirigir al Hispanic Conseling Center (HCC), una agencia que trabaja por el bienestar de las familias de Long Island con un personal altamente capacitado, bicultural y bilingüe.

HCC cuenta con una red de servicios interrelacionados siendo una agencia con licencia para tratamientos de salud mental. Con dos oficinas localizadas en Hempstead y Bayshore, tiene la misión de mejorar las fortalezas de las familias y los niños a través de servicios bilingües de concientización, prevención, vocacionales y educativos para enriquecer sus vidas, fomentando la independencia económica, sueños naturales para las generaciones venideras.

Gladys Serrano, colombiana de nacimiento, es la directora ejecutiva del Hispanic Conseling Center, trabaja en conjunto con los demás ejecutivos de esta agencia desde hace más de 35 años. “Entré a HCC para hacer mi pasantía y de ahí pasé a ser una trabajadora social”, recuerda Serrano que es licenciada como Trabajadora Social Clínica de la Universidad Adelphi.

Recursos para Ayudar

En los tiempos actuales nuestra comunidad enfrenta serios problemas que merecen ser atendidos, al respecto Serrano nos explica, “La gente está sufriendo de mucha depresión, ansiedad y alcoholismo. En nuestra agencia

ofrecemos los recursos necesarios para ayudar a las personas a salir adelante”.

“Ahora nos llegan muchos estudiantes de DACA con ansiedad, sin saber a dónde van a parar, es necesario que este gobierno llegue a un acuerdo, una amnistía, porque no es justo que familias trabajadoras y que solo desean salir adelante sufran deportaciones e incertidumbres por un estatus migratorio”, remarcó Serrano.

Según indica en el condado neoyorquino de Nassau hay diferentes agencias comunitarias pero Hispanic Counseling Center marca la diferencia entre ellas. “Todas las agencias son importantes y desempeñan ciertas funciones, pero la diferencia es que el HCC es la única agencia licenciada por el estado de Nueva York para tratar el comportamiento y la salud mental de las personas. Hay ocasiones en que resulta necesario referir a nuestros clientes a otras agencias”.

Para la Comunidad

Hispanic Conseling Center ofrece una serie de programas para el beneficio de la comunidad neoyorquina los cuales se ofrecen a todos sin importar la raza (etnia) o la habilidad para poder pagar.

“Entre los programas del HCC tenemos un servicio para jóvenes después de la escuela, en donde pueden hacer sus tareas. Empieza desde los 12 hasta los 17 años de edad, se llama ‘Team in Dropping Center’, donde no solo se desarrollan en los deberes escolares pero también en la prevención contra la violencia juvenil, aprender a decir no las pandillas”, explicó la directora que juega un papel muy valioso en la agencia.

Cabe precisar que en el año 2012 Gladys Serrano se retiró del HCC pero a los 3 años de estar afuera recibió una



llamada de urgencia. Era importante y necesario que ella regresara para restaurar la agencia y seguir creando más programas que provean beneficios a la comunidad.

Los programas que ofrece el HCC son: Clínica para pacientes ambulatorios de salud mental, Prevención de drogas, Programa de responsabilidad por violencia doméstica, Servicios de coordinación de Medicaid, Programas de cuidados coordinados para adultos y niños con un diagnóstico, Servicio de salud mental Ryan White para personas con HIV/AIDS, Programa de servicios de apoyo para niños y familias.

Próximamente, la gala del Hispanic Counseling Center celebrará 40 años sirviendo a la comunidad. Para obtener más información y asistir pueden llamar al 516-538-2613 ext. 208 o visitar la página web www.hispaniccounseling.org. El evento se llevará a cabo el 20 de octubre en el Crest Hollow Country Club, Woodbury, NY 11797.



Agencias de Nassau se unen para ayudar a víctimas del Huracán María en Puerto Rico

El Círculo de la Hispanidad junto a la Oficina de Asuntos Minoritarios del Condado de Nassau y la Junta Hispana Asesora de Nassau anunciaron que se han creado alianzas con agencias de campaña para recibir donaciones para ayudar a las víctimas del Huracán María en Puerto Rico.

Círculo de Hispanidad, Island Harvest, Feeding America, Comité Cívico Salvadoreño, Five Towns Association, Gilbane Building Company y varios líderes

hispanos unen esfuerzos y solicitan ayuda de la comunidad para socorrer a las familias damnificadas en Puerto Rico.

La recolección de donativos comenzaron el fin de semana y se llevarán a cabo los sábados 7, 14 y 21 de octubre, de 9 am a 5 pm; y los domingos 8, 15 y 22 de octubre, de 9 am a 1 pm, en la sede del Círculo De La Hispanidad ubicada en 605 Península Blvd, Hempstead, NY 11550.

A continuación, encuentre el listado de las donaciones que serán aceptadas. Todas

deben estar cerradas y en sus paquetes originales (No vidrio):

- Cosas para bebés: Pañales; Toallitas, Fórmula del bebé (sin cristal); Alimentos para bebés (sin vidrio)
- Higiene personal: Repelente de mosquitos; Pañales para adultos; Tampones; Servilletas sanitarias; Toallitas para el cuerpo.
- Primeros Auxilios: Medicina para el dolor; Almohadillas de alcohol; Bolas de algodón / almohadillas; Gasa; Curitas; Yodo; Crema antibiótica; Botiquines de primeros auxilios; Guantes de latex.
- Herramientas: Guantes de trabajo; Lentes de seguridad.
- Artículos para el hogar: Ropa de cama (nueva); Baterías; Radios portátiles; Linternas; Bolsas de basura; Productos de limpieza.
- Alimentos no perecederos: Alimentos secos; Comida enlatada; Leche en polvo; Arroz; Frijoles; Antorcha; Café; Cereal; Sopa; Pastas; Alimentos para mascotas.

Donaciones en Dinero

También se aceptan donaciones monetarias para lo cual se han abierto dos cuentas bancarias en el CitiBank de Long Beach, una para ayudar a damnificados en

Puerto Rico y otra para víctimas en México.

Las donaciones de fondos se pueden realizar desde cualquier banco. El 100 % de las donaciones se destinarán directamente a los esfuerzos de apoyo. Los residentes que deseen donar pueden hacer cheques a nombre de:

Círculo Relief Fund Puerto Rico
Número de Cuenta:
6782481386

Círculo Relief Fund México
Número de Cuenta:
6782480754

Se Necesitan Voluntarios

“Estoy agradecido de los líderes hispanos y organizaciones sin fines de lucro que se han unido para lanzar esta campaña para recolectar artículos y fondo necesarios”, dijo el Gil Bernardino, Fundador y Director Ejecutivo del Círculo de la Hispanidad.

Si a Usted le gustaría ser voluntario para colaborar en esta noble causa de ayuda llame al 516-431-1135 o llegue al local del Círculo de la Hispanidad para registrarse. También puede escribir al correo electrónico circulo@cdlh.org.